

NYARIOS

Kodim 0830/Surabaya Utara Hadiri Apel Gelar Pengamanan Pemilu Serentak Tahun 2024

Wanto - SURABAYA.NYARIOS.COM

Feb 1, 2024 - 19:20



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta anggota mengikuti pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu 2024

Surabaya, - Bertempat di lapangan A. Yani Makodam V/Brawijaya Jl. Raden Wijaya No. 1, Sawunggaling Kec. Wonokromo. Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta anggota mengikuti pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu 2024 secara virtual oleh Panglima TNI, Kamis (1/2).

Apel Gelar Pasukan secara serentak dalam rangka kesiapan TNI pada pengamanan Pemilu tahun 2024 ini dipimpin oleh Panglima Kodam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay dan diikuti oleh perwakilan seluruh TNI dari tiga Matra.

Sebelum kegiatan diambil alih oleh Panglima TNI secara virtual secara serentak, Pangdam V/Brawijaya membacakan amanat Panglima TNI dalam Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu tahun 2024, yang mengatakan Pemilu adalah momen penting dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Dan TNI memiliki peran yang sangat strategis dalam menjaga kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilu.

"Dalam menghadapi tugas pengamanan Pemilu, kita harus memahami bahwa tantangan yang kita hadapi tidak mudah. Kita harus mampu menjaga netralitas, profesionalitas dan integritas sebagai prajurit tni."

Dalam Apel tersebut disampaikan beberapa penekanan untuk menjadi pedoman dalam melaksanakan tugas pengamanan Pemilu serentak tahun 2024.

"Kita harus senantiasa mengutamakan kepentingan bangsa dan negara serta menjunjung tinggi nilai nilai demokrasi, keadilan dan kebhinekaan. Di tengah perkembangan dinamika sosial dan politik yang semakin kompleks, saya mengajak seluruh prajurit Kodam V/Brawijaya untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga kebersamaan dalam menjalankan tugas pengamanan Pemilu."

"Kita harus memastikan bahwa proses Pemilu berlangsung dengan damai, aman dan tertib sehingga kehendak rakyat dapat terwujud dengan baik. Saya juga mengajak seluruh prajurit untuk terus meningkatkan profesionalisme, kedisiplinan dan kemampuan teknis dalam melaksanakan tugas pengamanan."

"Kita harus selalu siap sedia dalam menghadapi segala kemungkinan dan tantangan yang mungkin timbul dengan mengedepankan tindakan yang proporsional serta mengutamakan kepentingan masyarakat. Mari kita sama sama bersatu padu, menjaga persatuan dan kesatuan serta menjunjung tinggi nilai nilai Pancasila dalam menjalankan tugas pengamanan Pemilu."

"Saya yakin dengan kerja keras, kebersamaan dan keikhlasan kita akan mampu menjalankan tugas pengamanan Pemilu dengan sebaik-baiknya," tutupnya.